
Pièces 7 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 86642431

Prix 950 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Dans un secteur  paisible  de Mouans-Sartoux,  cette  maison d'environ 150 m²,  en

excellent état, séduit immédiatement par sa position dominante et sa vue dégagée

exceptionnelle sur les collines, véritable signature du lieu. Son exposition sud-ouest

offre  une  atmosphère  chaleureuse  et  contemporaine.  La  pièce  de  vie  avec  la

cuisine  ouverte  s'ouvre  harmonieusement  sur  une  belle  véranda  et  l'extérieur,

prolongeant les espaces de vie vers la nature et le panorama. La maison dispose

de  3  chambres,  d'un  bureau,  d'une  salle  de  jeux,  d'une  buanderie,  d'une  salle

d'eau et de 2 WC, offrant une organisation ...

Located in a peaceful area of Mouans-Sartoux, this approximately 150 sqm home,

in  excellent  condition,  immediately  stands  out  for  its  elevated  position  and  its

exceptional  open  views  over  the  surrounding  hills,  a  true  defining  feature  of  the

property.Its  south-west  exposure  creates  a  warm  and  contemporary  atmosphere

throughout the day. The living area with open-plan kitchen opens seamlessly onto a

veranda and the outdoor spaces, extending the living areas towards nature and the

panoramic  landscape.The  house  offers  three  bedrooms,  a  home  office,  a  games

room, a utility room, a shower room, and ...

ARTHURIMMO.COM MOUANS

1 avenue de grasse 06370 - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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